

Más cerca de la comunidad

SÁBADO

20

MAYO

“Un futuro brillante en manos de Dios”

Propósito: Celebrar el Día del Aventurero concientizando a la iglesia para afrontar las nuevas necesidades que se presentan en la actualidad, con algunas condiciones que aquejan a nuestros niños, y motivar a cada miembro a crear un verdadero ambiente de inclusión.



Por:

Zeidy M. Mayo/Judith Guillen – Día del aventurero

SERVICIO DE CANTO

8:45 – 9:00

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL

9:00 – 9:30

1. Bienvenida
2. Himno de alabanza
3. Lectura bíblica
4. Oración de rodillas
5. Nuevo horizonte
6. Himno de alabanza
7. Misionero mundial
8. Informe del secretario (Tabla comparativa)

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO

9:30 – 10:45

- | | |
|-------------|--|
| 9:30-9:40 | Confraternización y registro de la tarjeta |
| 9:40-10:10 | Repaso de la lección |
| 10:10-10:20 | Actividad en el Grupo Pequeño: |
| 10:20-10:35 | Capacitación “Primero la Misión” |
| 10:35-10:45 | Crecimiento Integral |

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL

10:45-10:50

Clausura

Sugerencias:

- Si la iglesia cuenta con alguien que domine la Lengua de Señas Mexicana puede enseñar a un aventurerito a decir “Bienvenidos”.
- Adornar con imágenes de la reina Ester, Mefi-boset, Jesús bendiciendo a los niños.
- Formar un “altar de dedicación” donde se orará por el futuro brillante de cada niño de nuestra iglesia y por las necesidades especiales que cada uno de ellos tenga.

Servicio de canto (8: 45 – 9:00)

Himno #362 “Con sin igual amor”, #605 “Jesús tiene tiempo”, #600 “Cuando venga Jesucristo”, #601 “Cuando leo en la Biblia”, #599 “En este bello día”

Introducción

Vivimos en el Siglo XXI y en esta época llena de avances tecnológicos hay también nuevos desafíos a los cuales nos enfrentamos como Iglesia; algunos de ellos tienen que ver principalmente con nuestros niños. Estos nuevos desafíos están relacionados con ciertas necesidades que como iglesia necesitamos cubrir y para las que quizás no hemos hecho provisión, a manera de autoevaluación haremos las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos miembros de iglesia dominamos la Lengua de Señas Mexicana?
2. ¿Cuántos miembros de iglesia sabemos cómo tratar a los niños que padecen Síndrome de espectro Autista o de Asperger?
3. ¿Contamos con atención especial para niños que han perdido a sus padres?

Hoy veremos la vida de dos personajes bíblicos, mediante los cuales Dios nos recuerda que debemos ser cristianos que brinden amor e inclusión a quienes nos rodean.

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

Desde Génesis hasta Apocalipsis la Biblia nos habla de vidas que Dios cambió y mostró amor por aquellos que socialmente

serían despreciados.

A lo largo de su ministerio, Jesús siempre estuvo brindando atención a todas aquellas personas que socialmente eran rechazadas por ser diferentes o por padecer una enfermedad que les impedía integrarse. Cambió totalmente el esquema social y vino a dar amor a cada persona, haciéndole saber que no importaba su condición todos eran dignos de un FUTURO BRILLANTE.

En esta mañana queremos que todos se sientan amados, incluidos, apreciados y BIENVENIDOS. (prepare de ser posible esta frase en Lengua de Señas)

Himno de alabanza

Todos recordamos a la valiente y memorable reina Ester que estuvo dispuesta a morir junto con su pueblo, pero recordemos que ella fue una niña que creció sin sus padres, “Y había criado a Hadasa, es decir, a Ester hija de su tío, porque era huérfana... Cuando su padre y su madre murieron, Mardoqueo la adoptó como hija suya” Ester 2:7. “Los cristianos deben proporcionar padres y madres para estos desheredados. La compasión por la viuda y el huérfano manifestada en oraciones y obras llegará en memoria delante de Dios, para ser recompensada pronto” (Review and Herald, 27-6-1893)(puede un aventurero vestirse de Esther). Entonemos el himno #496 “Sus manos somos”.

Lectura bíblica

“Traían a él niños para que los tocara. Al verlo los discípulos, los reprendieron. Pero Jesús, llamándolos, dijo: ‘Dejad a los niños venir a mí y no se lo impidáis, porque de los tales es el reino de Dios’” Lucas 18:15,16

Oración de rodillas

“¿Estáis desempeñando vuestra parte como fieles siervos de Cristo? ¿Estamos custodiando esas almas que todavía no se han formado, y que tal vez no estén bien equilibradas, con el mismo amor que Cristo manifestó hacia nosotros? El alma de los niños y de los jóvenes está en mortífero peligro si se los abandona a sí mismos. Necesitan instrucción paciente, amor y tierno cuidado cristiano” Ministerio de la Bondad Cap.27

Nuevo horizonte

(Un aventurero puede vestirse de Mefi-boset) Dios nos muestra también a través de la vida de Mefi-boset que aún en cualquier condición que limite nuestras capacidades el Rey nos mandó a llamar para formar parte de su familia real. Actualmente hay nuevas condiciones que limitan las capacidades de algunos de nuestros niños, como el Síndrome de Asperger o Síndrome de espectro Autista que es una afección neurológica y de desarrollo que comienza en la niñez y dura toda la vida. Afecta cómo una persona se comporta, interactúa con otros, se comunica y aprende. Son condiciones que limitan, pero aún en las limitaciones, cada persona y cada niño debe estar seguro de que Dios le prepara, le guía y le llama para vivir un FUTURO BRILLANTE.

DIALOGO SUGERENTE:

Personajes: Maestra (director del club), aventureros varios, aventurero 1, niño que realice señales, Jesús

Maestra: buenos días niños ¿Cómo se encuentran el día de hoy?

Aventureros varios: buenos días maestra, nos encontramos muy bien maestra (todos en voz alta)

Maestra: hoy queremos darle la bienvenida a un compañero nuevo y muy especial.

Para todos él se llama Samuel, él es un niño muy especial ya que no escucha y solo se comunica por señas, (los niños se quedaron mirando entre sí porque ninguno sabía Lengua de Señas)

Maestra: ¿Cuántos de aquí saben lengua de señas?

Aventurero 1: ¿Maestra que es lengua de señas?

Maestra: muy buena pregunta, hoy veremos una especialidad basada en señas, por eso Samuel está aquí con nosotros porque aparte de ser nuevo integrante en el club él nos enseñara el lenguaje de señas.

El chico Samuel con una cara sonriente empezó su clase junto con su maestra para poder enseñar a los demás aventureros a manejar el lenguaje de señas.

Aventurero 1: maestra nunca había tenido una clase tan bonita de señas quisiera poder tener más clases de esta, para que me pueda comunicar con más personas que manejan este lenguaje.

Maestra: claro que sí, el día de mañana tendremos una actividad con otros niños donde llevaremos en práctica lo que Samuel nos enseñó.

Samuel: por medio señas Agradeció a los aventureros por tomarlo en cuenta.

Aventureros varios: también ellos le dieron las gracias por medio de señas y abrazos por enseñarle algo que jamás habían visto.

Maestra: Mis niños Dios quiere que nos amemos unos con otros a pesar de que algunos tengamos diferentes maneras para comunicarnos, espero hoy hayamos aprendido un poco de lenguaje de señas y llevarlo a la practica con otros aventureros y podamos enseñar a otros niños que tienen dificultades para hablar del amor de Dios por medio de Señas. (Jesús atrás de la maestra)

Himno de alabanza o canto especial

“Cristo vio las multitudes que se habían reunido alrededor de él, ‘tuvo compasión de ellas; porque estaban derramadas y esparcidas como ovejas que no tienen pastor’ Cristo vio la enfermedad, la tristeza, la necesidad y la degradación de las multitudes que se agolpaban a su paso... Hoy existe la misma necesidad. Hacen falta obreros que trabajen como Cristo trabajó para los dolientes... Hay a la verdad una multitud por alcanzar” Ministerio de la bondad Cap.6. Como iglesia debemos hacer frente a estas nuevas demandas y suplir las necesidades, debemos procurar prepararnos en la medida de lo posible para alcanzar a otras personas, para dar amor, comprensión y mostrar misericordia. Entonemos el himno #495 “Mi deber”

Misionero mundial

“El mundo está lleno de enfermedad, sufrimiento, angustia y pecado. Está lleno de personas que necesitan que se les atienda...” (Joyas de los testimonios, T2, Pág. 492) Una iglesia capacitada es una iglesia que avanza siguiendo los pasos de Jesús, es importante que atendamos a nuestros corderitos, hagamos el esfuerzo de aprender nuevas formas de comunicarnos para también llevar esperanza, alivio y consuelo a esas almas que son preciosas gemas del Rey y Señor que tienen necesidades especiales. Debemos preparar a nuestros miembros, desde el más pequeño hasta el más grande para integrar a quienes tienen limitaciones y poder juntos alcanzar nuestro FUTURO BRILLANTE en Jesús. (pueden enseñar el mensaje un futuro brillante en señales a toda la congregación)

Informe secretarial

Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:45

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:45 – 10:50

Himno final

Himno #558 “Ama a tus prójimos”

Conclusión

Cada uno de nuestros niños tiene un llamado especial y sublime de parte de Dios; es responsabilidad nuestra que cada uno de estos niños llegue a gozar de un FUTURO BRILLANTE tomados de la mano de Dios. Jesús sigue anhelando que dejemos que los niños se acerquen a él, por ello, en este altar de Oración pondremos a nuestros niños en las manos del Divino Maestro, y a su vez haremos un pacto de servicio con Dios para trabajar ardua y fervorosamente en favor de las nuevas necesidades que enfrenta nuestra sociedad y poder prepararnos para obrar en favor de niños con Autismo, niños que no escuchan, niños que han quedado sin sus padres y hacerles sentir y saber que ellos son dignos herederos del reino de Dios.

Oración final